

# 東公民館だより

令和8年1月1日号

<こちらもご覧ください>

公民館の情報いっぱい  
まなびネットたかさき  
<https://takasaki.manabi365.net/>



皆さま、新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。皆さまのおかげで、地域の皆さまとともに多くの活動や交流を深めることができましたこと、心より感謝申し上げます。

本年も、皆さまが安心して暮らせる地域づくりを目指し、さまざまな催しや活動をしてまいります。どうぞ変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和8年 元旦 公民館長 外方賢一



## 令和8年度高崎市東公民館定期利用団体・サークル登録申請を受付開始します

令和8年度に高崎市東公民館の定期利用を希望する団体・サークルの皆様に、窓口にて利用団体登録書を手渡しします。

登録申請書を2月20日(金)までに窓口に提出をお願いします。

新規に東公民館の定期利用を検討している団体・サークルの皆様は、東公民館窓口にご相談ください。活動日時・場所等を公民館と調整した後、申請となります。

来年度のご利用をお待ちしております。

1月の公民館休館日  
1/1(木)～1/4(日) 年始  
1/12(月) 成人の日

裏面もご覧ください

今月は

＜地域のがんばっている皆さんを紹介＞

高崎市消防団東部方面隊第4分団長  
高崎市防犯協会東支部支部長 の高桑 利夫さん

今月は高桑さんを紹介します。

高桑さんは消防分団長と防犯協会支部長と地域を守る団体の代表をしていただいている人です。まさに地域の守り手といえる方です。

では、消防団と防犯協会の活動を紹介します。



東部方面隊第4分団の消防車



地域の守り手

自分たちで  
守ります

団体の目的は？

消防団

防犯協会

火災から地域を守る団体です。最近はゲリラ豪雨などの大水の時の対応として、水防訓練もやっています。

犯罪が地域で起きないよう抑止力となることを目的とした団体です。

主な活動は何を？

消防団

防犯協会

月に2回の広報活動と訓練。  
地域で火災が生じた際の出動。  
季節により特別夜警もしています。  
(12月は歳末特別夜警を行いました)

月に2回、東小校区内で夜間パトロールを行っています。(主に徒歩で行っています)

消防団

防犯協会

消防団員の慢性的な不足は続いているので、ご協力いただける方は、ぜひ、いっしょに活動しましょう。  
消防団活動を地域の人に知ってもらうため、地域の行事に参加する機会を増やしたいと思っていますので、その際にもお気軽にお声がけください。

皆様へ伝えたいこと

人手不足

防犯協会の会員の高齢化がすすんでいます。  
今の活動を続けられるようにがんばっていきたいので、いっしょにパトロールをしていく人、ぜひいっしょに活動をしましょう。

地域を守っていただき  
ありがとうございます！

